



Informationen des Krisenstabs

Information Krisenstab

© Lizenzfrei

Update des Krisenstabs der Heilsarmee zur Ukraine-Situation

Geschätzte Mitglieder und Freunde der Heilsarmee

Was tut der Krisenstab?

Der Krisenstab hatte am 7. Juli 2022 seine letzte Sitzung bezüglich Aktivitäten der Heilsarmee zur Ukraine-Krise. Anlässlich dieser Sitzung wurde beschlossen, den Krisenstab in den Standby-Modus zu überführen und die Verantwortung für die noch laufenden Projekte für Flüchtlinge aus der Ukraine den Linienverantwortlichen zu übergeben.

Im Namen des Krisenstabes ein grosses Danke an alle, welche sich zugunsten der Flüchtenden aus der Ukraine engagiert haben resp. weiterhin engagiert sind.

Projekte in der Schweiz

Die aktualisierte Projektliste befindet sich weiterhin auf der [Nothilfe-Webseite der Heilsarmee](#).

Die Heilsarmee in Mittel- und Osteuropa

- Ukraine: Die Heilsarmee betreibt weiterhin Standorte in Lviv, Kropivnitsky, Kiev, Kharkov, und Dnipro. Sie hilft Kriegsbedroffenen mit dem Nötigsten.
- Moldawien: Erzählung der Heilsarmee-Offizierin, Leutnantin Anastasia Pomytkina des Kiewer Majak-Korps: "Gleich zu Beginn des Krieges, nach Nächten in einem staubigen und feuchten Luftschutzkeller, wurde mir klar, dass ich mit meinem Asthma nicht überleben würde. Ich machte mir Sorgen um meine Tochter und um das Baby, das ich noch zur Welt bringen musste. Gott sprach 'Lauf!' So wurde ich zum Flüchtling und liess meinen Mann Dima zurück, der blieb, um den Menschen vor Ort zu helfen. Ich schaffte es, nach Moldawien zu gelangen. Die Arbeit dort mit meinen ukrainischen Landsleuten, die vor den Schrecken des Krieges fliehen, bereitet mir grosse Freude. Aber: Wie geht es weiter? Wann kehre ich in die Ukraine zurück? Werde ich finden, was ich zurückgelassen habe? Werde ich diejenigen treffen, die ich vor ein paar Monaten das letzte Mal gesehen habe? Ich sehe die gleichen Fragen und die Ungewissheit in den Augen meiner Landsleute, ich weiss, wie sie sich fühlen. Ich treffe sie, umarme sie und sage ihnen, dass es immer Hoffnung gibt: 'Wir werden zurückkehren und unser Land mit Gottes Hilfe wieder aufbauen'."

Weiterführende Informationen

- [Nothilfeseite der Heilsarmee für Menschen auf der Flucht](#)
- Information zu den Bundes-Asylzentren auf der [Webseite des Staatssekretariates für Migration SEM](#)

Autor

Andreas Stettler, Leiter Krisenstab

Publiziert am

19.7.2022